

PlantaDoce.

Entorno

Las exportaciones españolas de fármacos repuntan un 10,3% hasta marzo

España exportó medicamentos por valor de 4.949,5 millones de euros en los tres primeros meses del año, según datos del Ices.

PlantaDoce
17 may 2021 - 13:00



La industria farmacéutica saca músculo en el primer trimestre de 2021. **Las exportaciones españolas del sector *farma* aumentaron un 10,3% hasta marzo** respecto al mismo periodo de 2020, superando 4.900 millones de euros, según los últimos datos publicados este jueves por Ices España Exportación e Inversiones.

España exportó medicamentos por valor de 4.949,5 millones de euros en el primer trimestre de 2021, frente a los 4.484 millones de euros registrados un año antes, lo que representa un aumento de más de 465.000 euros.

Si se compara el dato del primer trimestre de 2021 con el del primer trimestre de 2019, el aumento es del 23,2%, ya que entre enero y marzo de hace dos años, las

PlantaDoce.

exportaciones españolas del sector farmacéutico alcanzaron un valor de 4.000 millones de euros.

Las exportaciones españolas del sector ‘farma’ aumentaron un 21,3% en marzo respecto al mismo periodo de 2020, superando 1.400 millones de euros

Sólo en marzo, las exportaciones españolas del sector *farma* aumentaron un 21,3% en marzo respecto al mismo mes de 2020, superando 1.400 millones de euros.

La recuperación en relación con las ventas al exterior de la industria farmacéutica española contrasta con la caída de las exportaciones del sector en enero, que registró un descenso del 27,9%. Fue el mayor desplome desde el pasado octubre de 2020.

España exportó medicamentos por valor de 1.416 millones de euros en marzo de 2021, frente a los 1.168 millones de euros registrados un año antes, lo que representa un aumento de más de 240.000 euros.

Las importaciones españolas de fármacos aumentaron un 28% en marzo

Por su parte, las importaciones españolas de la industria farmacéutica se elevaron un 27,9% en el tercer mes del año. Este dato continúa mostrando la solidez del mercado importador, ya que en febrero de 2021 el aumento fue del 10,6%.

España importó medicamentos por valor de 2.102 millones de euros en marzo, en comparación con los 1.643 millones de euros del mismo periodo de 2020, lo que supone un incremento de más de 459.000 euros.

El conjunto de exportaciones ascendió un 4,9% en el primer trimestre, hasta 72.308 millones de euros, mientras las importaciones cayeron un 1,3%, hasta 75.571 millones de euros, con un déficit comercial de 3.263 millones de euros.